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zu prüfen. Bestimmt gibt es auch Fälle ohne Plomben, die eine gut

bewegliche Prothesengrundlage haben, im Allgemeinen aber ist der

kosmetische Erfolg nach Einpflanzung einer Plombe bedeutend
besser als bei der normalen Enukleation. Dies ging aus unseren Be

obachtungen einwandfrei hervor. Der Versuch, eine Plombe ein

zupflanzen, lohnt in jedem Falle, denn selbst bei Ausstoßung der

selben gibt es keinerlei Nachteile. Man verschließt mit 2 bis 3 Knopf-
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nähten die Bindehaut und hat den gleichen Erfolg wie bei einer

bisher geübten Enukleation.” Diesen anerkennenden Äußerungen

soll noch das günstige Urteil der Leipziger Klinik angefügt werden,

das in der Schluß - Zusammenfassung Dr. Beyers zum Ausdruck

kommt : „Zusammenfassend kann man sagen, daß nach den jetzigen

Versuchsergebnissen zu urteilen eine Masse gefunden wurde, die


